

Gemeinschaftsaktion der Hessing Kinderhauskinder

„Wintereiskunstwerke gestalten“

Liebe Eltern, liebe Kinder,

wir haben die eisigen Temperaturen genutzt, um die Bäume im Garten des Kinderhauses zu schmücken.

Nun freuen wir uns über viele verschiedene Eiskunstwerke von euch. Die Herstellung funktioniert wie unten beschrieben und wenn eure Wintereisbilder gefroren sind, dürft ihr sie in eurem Kinderhaus vorbeibringen. Die Kinder der Mühlstraße dürfen diese vor dem Eingang an einen Baum hängen, die Kinder der Wellenburgerstraße dürfen diese an den Gartenzaun hängen.

Viel Spaß dabei ☺

Du benötigst:

- Plastikteller, Schüssel, Kuchenform oder ähnliches
- Paketschnur
- Naturmaterialien, die du im Garten oder beim Spazieren gehen findest (Äste, Blätter, verblühte Blumen, Tannennadeln, Hagebutten; etc.). Zusätzlich eignen sich auch Zimtstangen oder getrocknete Orangenscheiben.
- Wasser



Zubereitung:

Fülle den Teller oder die Form mit Wasser, schneide ein Stück Paketschnur ab und mache einen Knoten. Die Naturmaterialien sowie die Schnur legst du nun ins Wasser und stellst das Ganze über Nacht nach draußen. Wenn es kalt genug ist, kannst du am nächsten Tag dein Eiskunstwerk aufhängen.

